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Abstract (en)
[origin: US2016106213A1] A frame for a drawer having a frame body which comprises a cavity for receiving a drawer guiding system, wherein the
frame body includes an inner base part and an outer covering element which covers the base part, and wherein the inner base part comprises
receiving means for the drawer guiding system as well as a support for a bottom part of a drawer bottom. According to the invention, the covering
element covers the base part fully or almost fully at least over the length thereof, wherein a top horizontal portion of the covering element is
supported on the base part.

Abstract (de)
Es wird eine Zarge (18) für eine Schublade (1) mit einem Zargenkörper (5), der einen Hohlraum zur Aufnahme eines Schubladenführungssystems
aufweist vorgeschlagen, wobei der Zargenkörper (5) ein inneres Basisteil (7) und ein äußeres, das Basisteil (7) umhüllende Hüllelement (6) umfasst,
und wobei das innere Basisteil (7) Aufnahmemittel (12) für das Schubladenführungssystem sowie eine Auflage (7a) für einen unteren Teil eines
Schubladenbodens aufweist. Erfindungsgemäß überzieht das Hüllelement (6) das Basisteil zumindest über dessen Länge vollständig oder nahezu
vollständig, wobei ein oberer Horizontalabschnitt (9) des Hüllelements (6) sich am Basisteil (7) abstützt.
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